

de cirugías pendientes.

*Dr. Rodrigo Julio Araya, presidente
Federación Médica de Chile*

Pasadas de cuenta

- Una reflexión, a propósito de términos de ciclos, de trabajos, de gobiernos, etcétera...

Había una vez un muy buen constructor de casas, muy dedicado y detallista, que ya estaba llegando al final de su vida laboral. Un día lo llamó su jefe y le dijo....a partir de hoy, vas a construir la última casa y luego te podrás ir a descansar...

Pronto se puso manos a la obra, y la construyó, a la rápida, sin muchos cuidados, con terminaciones burdas, las puertas no cerraban, las ventanas descuadradas, y quien sabe cuántos descuidos más, total era la última casa que construía y después se iba a descansar...

Cuando consideró que la casa estaba lista, llamó a su jefe...y le dijo...me retiro a descansar, ya terminé de construir mi última casa, entonces el jefe lo abrazó y le respondió... por todo lo que nos entregaste, la empresa ha querido regalarte esta última casa, que tú mismo construiste, para que vivas tus últimos años, junto a tu fami-

lia, de todas maneras, te la mereces, has trabajado muy duro...

Raya para la suma, lo anterior es un muy buen ejemplo, para que siempre hagamos las cosas muy bien hasta el final, de trabajos, de gobiernos, etcétera, porque la historia, se encargará de pasarnos la cuenta tarde o temprano...

Luis Enrique Soler Milla

Día Internacional de la Protección de Datos Personales

● El próximo 28 de enero es el Día Internacional de la Protección de Datos Personales. Hoy, estos son uno de los activos más valiosos tanto para las personas como para las empresas. En un entorno donde las transacciones digitales crecen de forma sostenida, proteger esa información ya no es solo una obligación legal, sino también una responsabilidad ética con los usuarios. En Chile, se han dado pasos relevantes en esta materia, como el fortalecimiento del marco legal e institucional y una mayor capacidad para la persecución penal de los delitos informáticos. Sin embargo, el desafío sigue siendo significativo.

En el mundo de los pagos, la confianza de los usuarios está directamente